

## „Kostenloser ÖPNV“? Der Weg ist richtig!

Die EVG spricht sich dafür aus, dass langfristig die Nutzung des ÖPNV für die Kund\*innen kostenlos ist. Denn: Das wäre ein guter Anreiz, das Auto stehen zu lassen und auf Busse und Bahnen umzusteigen.

Aber, und das sagen wir auch: Dafür müssen die Voraussetzungen und Rahmenbedingungen geschaffen werden. Das hat der EVG-Bundesvorstand in einem jetzt verabschiedeten Positionspapier festgehalten:

- Flächendeckender und nutzerfreundlicher Ausbau des ÖPNV
- Bundesweite Mindestqualitätsstandards, eine Vereinfachung des Tarifsystems sowie eine Entbürokratisierung der Vergabeverfahren
- Gute und gutbezahlte Arbeitsplätze sowie Ausbildung des eigenen Fachkräftenachwuchses durch die Unternehmen.

Wir brauchen Investitionen in die Infrastruktur, in die Fahrzeuge und in Personal. Nur so kann der ÖPNV eine echte Alternative zum Individualverkehr werden. Und: Der ÖPNV ist vielleicht für Nutzer\*innen kostenlos – aber er wird immer Geld kosten. Hier sehen wir in erster Linie die öffentliche Hand in der Pflicht.